## 柿渋ベールジェルご愛用の歯科医院様から

## ご感想をいただいております。

●K 歯科医院 神奈川 床矯正の患者様が早くにきれいな歯並びを求めても口内炎ができると装置装着を行わないようで結果、思うような治療効果に時間がかかることになります。

そんな悩みの時に出会ったのが柿渋ジェルです。歯磨き剤ですが、患者様のご使用感を読んで口内炎に効果があると知り、半信半疑でしたがまずは自分で試してみました。私が納得するのに3ボトルも使用しました。その結果、間違いないと判断して患者様にお勧めすると装置の装着を阻む炎症を簡単に除去出来たことにびっくりしました。患者様からお礼と喜びの声を早々に受けました。早くに紹介して上げればよかったと思っております。もちろん口腔ケア―としての効果にも満足しております。

- ●H 歯科医院:埼玉 カキタンニンの効果はすでに周知しておりますが、天然成分は患者様にも安心して勧められ、デンチャ―でお困りの方には簡単に口腔内の環境が維持できるツールとして喜ばれます。診療室でさっぱりした口腔環境を在宅でも維持しやすく喜ばれてます。
- ●I 歯科医院;東京 私は歯磨きの後フロスを行いますが、柿渋ベールジェルを使用 するようになってからフロスにプラークが付着しなくなりました。歯牙のツ ルツル感の持続も満足行くものです。患者様は口腔環境に満足され口臭 予防効果でも安心して会話が出来ますと受けます。
- ●K 歯科医院 神奈川どの様な商品か興味があり自分自身で使うとたまたま、口内 炎になったときに使用していたのですがブラッシング後に疼痛が緩和して いることに気が付きました。その後、口内炎で来院した患者さんに塗って みたところかなり楽になったということでお帰りになりました。
- ●A 歯科クリニック:東京 来院時歯肉の腫れがひどく治療後に柿渋ジェルのマッサージを行う。口腔環境改善ジェルで勧め、次週の来院時にまさかと思いましたが、その改善に驚きました。歯磨き剤ですが、診療後の口腔ケア―を自宅で簡単に維持できるマッサージジェルとして柿渋ベールジェルをお勧めしております。

- ●KG 研究所 神奈川 アフターが出来やすくいつも悩んでいます。ひどい時には3 カ所同時に出来る事もあります。ジェルを塗ることで痛みが和らぎ、痛くなってきたら又塗る事を繰り返していました。そしたら翌朝、アフターが消えていたのです。初めてです、こんなに早く悩みが解決する事が出来たのは、この効き目には大満足です。
- ●H 歯科医院 埼玉県 多くの先生方がお感じになっているように患者のホームケアー用品として今までなかった効果を感じています。天然エキスなので診療終了後に手に塗ってみるとスベスベ感で、続けたら手荒れが無くなり持続します。殺菌効果を感じます。
- ●T 歯科医院 千葉 3日目ぐらいから歯面がツルツルしてきた。ブラッシング後のさわせかな感じは無い。使い続けることで良さを感じられそうです
- ●M歯科医院 埼玉 使用感を聞き半信半疑で効果を疑っていたが、既成概念は 、結果を生み出さない。とにかく使ってみることに、患者の変化を見て又 患者からの満足度を受けとにかく良い、今までにない効果を感じている。在宅診療にも大変良い。柿渋なので味は良いと言えないが 1 週間 使えば抵抗は全くなくなる。使用後の結果に対し満足している。 ホームケアーの大切さを伝えるがなかなか思うように結果が出てこな い患者に教えてあげることを責務と感じた。とにかく 1 ヶ月間使ってみることを勧めていく。
- ●H歯科クリニック 神奈川 マスコミで次亜塩素酸系で歯周ポケットを洗う治療が紹介されていますが、どうも化学薬品での殺菌は、私の自然療法とマッチしません。その点、この柿渋ベールジェルは、天然成分で効果も満足で安心して使用できるので私の考え方と一致します。

株式会社ビィ・ソニック